

Winterthur, im Februar 2017

## **Herzlichen Dank**

an alle, die mich in diesen schweren Tagen begleitet haben, und für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen des Mitfühlens und Mittragens beim Abschied von meiner Mutter

## **Marie Irma Knecht-Müller**

Ebenso bedanke ich mich bei Herrn Pfarrer Gietenbruch für die empfangenen Worte des Trostes, beim Pflegepersonal auf der Notfallstation des Kantospitals Winterthur, beim Pflegepersonal vom Alterszentrum Adlergarten, das meine Mutter drei Jahre lang bestens betreut hat sowie bei der Spitex Oberwinterthur für ihre Mithilfe.

Für die vielen Beileidschreiben sowie die Gaben für späteren Grabschmuck allen recht herzlichen Dank.

Ursula Jörg-Knecht